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1- عجبت لمن ابتلي بغم كيف يغفل عن قول :  لا إله إلا أنت سبحانك إني كنت من الظالمين  ؟ والله يقول بعدها :  فاستجبنا له
ونجيناه من الغم  .

2- عجبت لمن ابتلي بضر كيف يغفل عن قول :  ربي إني مسني الضر وأنت أرحم الراحمين  .
والله يقول بعدها :   فاستجبنا له وكشفنا ما به من ضر   .

3- عجبت لمن ابتلي بخوف كيف يغفل عن قول :  حسبي الله ونعم الوكيل  ؟
والله يقول بعدها :   فانقلبوا بنعمة من الله وفضل لم يمسسهم سوء   .

4- عجبت لمن ابتلي بمكر الناس كيف يغفل عن قول :   وأفوض أمري إلى الله إن الله بصير بالعباد   ؟ والله يقول بعدها : فوقاه الله
سيئات ما مكروا .

أخي القارئ الكريم 
* لا تندم على نية صادقة منحتها ذات يوم لأحد لم يقدرها  بل افتخر أنك كنت ومازلت إنسانًا يحمل قلبًا طيبًا وأبيضًا بين هؤلاء

الناس .
* أعتقد أننا نستفيد من الخلافات أحيانًا لمعرفة ما يخفيه الآخرون في قلوبهم  قد تجد من يجعلك في ذهول !!! وقد تجد من  تقبل

رأسه  احترامًا .
* أعذب الناس من يمر في حياتنا ويترك خلفه ذكرى جميلة .

* أناقة اللسان هي ترجمة حقيقية لأناقة الروح  ولذا عند الحوار لا ترفع صوتك بل ارفع مستوى كلماتك .
* الراحة كالسراب كلما اقتربنا منها ابتعدت  ولن نصل إليها إلا في الجنة بإذن الله تعالى ورحمته  ولا يوجد إنسان في هذه الدنيا

مرتاحًا  ولذا... فالأولى أن نبحث عن الجنة لأنها هي الباقية .
* الاحترام لا يدل على الحب  إنما يدل على حسن التربية .

ولذا... أحترم حتى ولو لم تحب .
* العلاقات بين الناس لا تقاس بطول العشرة  إنما تقاس بجميل الأثر وجميل الأخلاق  فكم من معرفة قصيرة المدى لكنها بجمالها

وصدقها وهدوئها أعمق وأنقى من أطول معرفة !
* همسة : لا تندم على فعل الأشياء الرائعة والكريمة في حياتك حتى عندما تكتشف أنك قدمتها لمن لا يستحقها  على الأقل كنت رائعًا .

 عن منتديات راية الإسلام

  

 1 / 1


